

CICLISMO

Un total de 121 ciclistas de trece equipos tomarán hoy la salida en la prueba serrablesa

Récord de participación en la XXIX Clásica Sabiñánigo

Mercedes PORTELLA

SABIÑANIGO.- Un total de 121 ciclistas, pertenecientes a trece equipos de cinco países distintos, participarán hoy en la XXIX Clásica Ciclista Sabiñánigo, Gran Premio Ibercaja, que se inicia a las nueve de la mañana. La prueba, organizada por el Club Ciclista Sabiñánigo, bate el récord de participación de ediciones anteriores a pesar de que en esta ocasión los organizadores no han podido contar con los principales corredores, que están participando en el Tour de Francia.

A pesar de esta coincidencia, en la Clásica sí estarán algunos de los ciclistas que han abandonado la ronda gala y que, a última hora, han sido repescados por sus equipos para competir en Sabiñánigo. Ese es el caso del ganador del año pasado, Arsenio González, que tras abandonar el Tour la primera semana, intentará revalidar su victoria en la Clásica; o del ruso Andrei Tchmil, del Lotto, que es el principal candidato al triunfo de Carmelo Urieta, presidente del CC Sabiñánigo.

A la relación de favoritos cabe añadir también otros nombres como el de Melchor Mauri, Angel Edo, Armand De las Cuevas y Prudencio Induráin, entre otros.

Por lo que respecta a la representación altoaragonesa, a pesar de la ausencia de Fernando Escartín, la Clásica Sabiñánigo contará con otros tres corredores de la provincia: el oscense Eduardo Hernández, del Kelme, y José Antonio Abós y Oscar Pérez, ambos de Tramacastilla de Tena y del CAI-CC Aragones.



PABLO SEGURA

Arsenio González intentará revalidar triunfo en la Clásica Sabiñánigo.

En la relación de participantes destaca también la presencia de cuatro equipos extranjeros, el Lotto belga, el Lada-CSKA-Samara ruso, el Flavia-Telekom colombiano y el Festina francés. Además, también habrá tres equipos de élite sub-23 y la selección nacional de esa categoría.

Una de las principales novedades de la XXIX Clásica Sabiñánigo es la modificación realizada en el recorrido. En esta ocasión los corredores no llegarán a la esta-

ción de Formigal y, tras superar los puertos de Serrablo y Cotefablo -ambos de primera categoría-, regresarán a Sabiñánigo desde Biescas para dar cuatro vueltas al circuito de Cartirana, hasta concluir en la meta.

Esta modificación, obligada por cuestiones de organización, permitirá a los aficionados sabiñaniguenses disfrutar de la carrera durante unas dos horas, convirtiendo las calles serrablesas en un festival de ciclismo.

CORREDORES INSCRITOS EN LA CLÁSICA SABIÑANIGO

KELME-COSTA BLANCA

- D.d. Alejandro Vázquez
1. Arsenio González
2. Angel Edo
3. Juan C. Domínguez
4. José Rodríguez
5. Javier Ochoa
6. Santos González
7. Roberto Heras
8. Eduardo Hernández
9. Severo Rodríguez
10. Rubén Galván

BANESTO

- D.d. Alfonso Galilea
11. Prudencio Induráin
12. Jeremy Hunt
14. Ramón González Arrieta
15. Unai Osa
16. Vicente Aparicio
17. José Ramón Uriarte
18. Armand De las Cuevas
19. Aitor Osa
20. Carmelo Miranda

ESTEPONA-TOSCAF

- D.d. Jesús Suárez
21. Dani Clavero
22. Sergei Smetanine
23. Andrei Zintchenko
24. Junichi Kikuta
25. José Manuel Uria
26. Alfredo Clavero
27. Eleuterio Anguita
28. José Luis Santamaría

EUSKADI

- D.d. Txomin Perurena
31. César Solaun
32. David García
33. Iñigo González
34. Igor Flores
35. Alberto López
36. Alvaro González
37. Igor González
38. Aitor Buallo
39. Unai Extebarria
40. Bingen Fernández

LOTTO

- D.d. Ferdi Van den Haute
41. Fabial De Waele
42. Steve De Wolf
43. Ch. Detilloux
44. Nico Eekhout
45. Win Feys
46. Thomas Fleischer
47. Chris Peers
48. Rik Verbrugghe
49. Ludwig Willems
50. Andrei Tchmil

LADA-CSKA-SAMARA

- D.d. Pavel Grigoriev
51. Oleg Timogeev
52. N. Kudriaetsev
53. Arthur Baraichev
54. Gennadi Mikhailov
56. Yuri Lipchanski
57. Pavel Khamiduline
58. Sergei Grishenka

ONCE

- D.d. Santiago García
61. Melchor Mauri
62. Francisco J. García
63. David Etxebarria

64. Ratael Díaz
65. David Cañada
66. Luis María Díaz
67. Alberto Leanzibarrutia
68. Josue Barrigón
69. Bernardo Otxoa
70. Oscar Pérez

FESTINA

- D.d. Jaime Martín
71. Felix García Casas
72. Fabian Jekker
73. Jaime Hernández
74. Gilles Bouvard
75. Sylvain Lebreton
76. Christopher Basson
77. Laurent Lefevre
78. Bruno Boscardin

FLAVIA-TELEKOM

- D.d. José Mesa
81. Julio C. Aguirre
82. Federico Muñoz
83. José Cateblanco
84. Carlos Osorio
85. Carlos Contreras
86. Hector I. Palacio
87. Jairo Hernández
88. Brian Rico
89. Juan D. Ramírez
90. Victor H. Peña

SELECCION ESPAÑOLA

- D.d. José Ignacio Labarta
91. Emilio Giménez
92. Francisco Mancebo
94. Carlos Sastre
95. Aitor González
96. Gaspar Freire
97. Aitor Quintana
98. Francisco Tomás
99. Jorge Ferrio
100. Amar Zubeldia

SAUNIER DUVAL

- D.d. Ratael Villanueva
101. José L. Herrera
102. David García
103. Francisco Sánchez
104. Miguel Mateos
105. Joan Codina
106. Inaki Gorospe
107. Juan C. Santolaya
108. Fernando Herrera
109. Jorge Merino
110. Javier Montoya

SKY-BLUE-ACR

- D.d. Manuel Azcona
111. Jan Azcorra
112. José M. García
113. José L. Urdain
114. Rubén Fernández
115. Elio Novoa
117. Hector Pelegrín
118. David Reyero
119. Patxi Ugarte
120. Jon Unsainz

CAI-CC ARAGONES

- D.d. José Escribano
121. José R. Arroyo
122. Juan C. Martín
123. José Antonio Abós
124. José M. Castro
125. José M. Vázquez
126. Oscar Pérez
128. Angel Vicioso

TENIS

La montisonense se clasifica para las semifinales del torneo de Stanford

Conchita Martínez supera por primera vez a Seles

EFE

CALIFORNIA.- La aragonesa Conchita Martínez se ha clasificado para disputar las semifinales del torneo de tenis de Stanford después de derrotar en cuartos de final, por primera vez en su carrera, a la estadounidense de origen yugoslavo Monica Seles. Martínez, sexta cabeza de serie y que en sus anteriores once partidos con la estadounidense no había ganado un solo set, ha derrotado a Seles, segunda favorita, en sólo dos mangas, por 7-6 (7-5) y 6-4 y una hora y 52 minutos de juego.

La montisonense comenzó de forma arrolladora y se apuntó los tres primeros juegos del partido, pero Seles remontó hasta colocarse 6-5 a su favor y servicio. Sin

embargo, Conchita Martínez rompió el saque de su rival y forzó el desempate, en el que doblegó a la estadounidense por un ajustado 7-5. Esta primera manga fue una auténtica losa para Monica Seles, que en la segunda fue incapaz de frenar el juego de la española que se impuso por 6-4.

"Han pasado muchos, muchos años para conseguir ganar a Seles. No puedo explicar lo feliz que me siento, en primer lugar por haberle ganado y en segundo porque al fin he conseguido desplegar mi juego. Siempre que he jugado ante ella he estado agarrada y era incapaz de jugar como sé hacerlo. Hoy no he tenido miedo", ha declarado una exultante Conchita Martínez.

"Esta ha sido una victoria muy importante para ganar la confian-

za que he perdido en el último año y medio. Espero que esto sea sólo el comienzo", ha añadido Martínez, que se enfrentará en semifinales a la surafricana Amanda Coetzer, tercera cabeza de serie, verdugo de la estadounidense Kimberly Po, séptima favorita, por 7-5 y 6-4.

En sus once enfrentamientos particulares, Conchita Martínez ha salido airosa en diez de ellos. La única vez que Coetzer ha conseguido derrotar a Martínez ha sido este año en el torneo de Roland Garros. Las otras dos semifinalistas saldrán de los enfrentamientos entre la suiza Martina Hingis, número uno mundial, y la estadounidense Linda Wild, y entre la también norteamericana Lindsay Davenport (4) y la rusa Elena Lijovtseva.

D Y A

"Detente y Ayuda"

ASOCIACION DE AYUDA EN CARRETERA

Apartado de Correos 392 - 22080 HUESCA